



Qui a pillé les poubelles ?

Épisode 1

Georges n'était pas un pirate comme les autres.

Il avait renoncé à voler et effrayer les gens. Il s'installa donc dans une coquette ville en bord de mer et trouva un emploi de pirate pour touristes.



Tous les jours, il enfilait sa tenue de pirate, puis se rendait au musée de la mer avec son fidèle perroquet.

Là, il passait ses journées à terroriser les touristes. Georges était le plus heureux des pirates.

Comme il vivait sur un bateau, Georges devait apporter ses sacs poubelle chaque vendredi au bord de la route et attendre le passage des éboueurs à 6h30.

Mais au bout d'un quart d'heure, ils n'étaient toujours pas passés...



Georges attendit une demi-heure... une heure... Deux heures plus tard... toujours rien. Georges se résolut à charger les sacs poubelles dans une brouette. Puis il se dirigea vers le village pour s'en débarrasser.



Qui a pillé les poubelles ?

1) Entoure la bonne réponse :

- | | | |
|--|------|------|
| Georges est un pirate comme les autres. | VRAI | FAUX |
| Georges était heureux. | VRAI | FAUX |
| Georges va au musée avec son chien. | VRAI | FAUX |
| Les éboueurs passent tous les vendredis matin. | VRAI | FAUX |

2) Trouve dans la lecture deux mots qui veulent dire la même chose que « faire peur ».

⇒ _____

⇒ _____

3) Souligne le verbe dans chaque phrase (l'action).

Georges s'installe dans une ville.

Il enfile sa tenue de pirate.

Les éboueurs passent à 6h30

4) Dessine ce qui est écrit.

Georges a mis sa tenue de pirate. Son fidèle perroquet est sur son épaule.





Qui a pillé les poubelles ?